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Sintesi della Riunione n. 18 del 17 Maggio 2021 

Confsal Lodi – Nota di contestazione Asst Cremona  

La Dott.ssa Morello informa che è stata predisposta la nota da inviare al Nucleo di Valutazione delle 
Prestazioni dell’ASST Cremona. 

Nota FNM – memoria su incompatibilità controlli Orac 

Vengono analizzati i contenuti della nota ricevuta da FNM S.p.A. 

L’Avv. Vivone ribadisce l’opportunità di un quesito alla Consob; il Dott. Bignamini concorda. 

L’Avv. Fantigrossi ritiene invece opportuno predisporre un documento sugli argomenti addotti, che 
sviluppi le ragioni a favore del mantenimento in capo alla Regione di adeguati poteri di indirizzo e 
controllo. 

Il Presidente propone che l’Avv. Vivone predisponga la bozza di una lettera a Consob in cui si chieda 
di aprire un confronto con in merito. 

Il Dott. De Vecchi, ritiene che FNM S.p.A., pur ribadendo le motivazioni sull’incompatibilità dei 
controlli, abbia intenzione di partecipare ad eventuali incontri di confronto con ORAC. 

Nuove pratiche da assegnare 

Sono pervenute 5 nuove pratiche che, a seguito di una prima analisi della Dott.ssa Piazza, verranno 
assegnate nella prossima seduta.  

 

Piano di Attività 2021 

Obiettivo n. 3.1.1 - Indirizzi per la prevenzione dei rischi in situazioni di emergenza 

Il Generale Forchetti informa che le bozze di regolamento in ambito “Donazioni” inviate dal Vice 
Segretario Generale Dott. Superti sembrano coerenti con le raccomandazioni di ORAC. 

Punto 3.1.1. lettera c) Questionario on-line soggetti Sireg 

Il Generale Forchetti comunica che sono stati trasmessi i Questionari a tutti gli Enti del Sireg. 

Punto 7. Il Sistema Sanitario Lombardo 

Il Presidente comunica di aver predisposto con il Prof Crivellini, una nuova bozza di relazione 
“Sistema Sanitario Lombardo”. Il Prof. Crivellini ne riassume i principali contenuti e su richiesta del 
Prof. Bernasconi condivide le informazioni allo stato disponibili circa i tempi e le modalità di analisi 
della riforma. 

L’Avv. Fantigrossi ritiene utile che l’Organismo si focalizzi sul tema del rafforzamento dei controlli.  

Il Presidente Soprano concorda, ricordando che le funzioni previste per ORAC dalla legge istitutiva, 
a suo avviso, non prevedono la possibiltà di suggerire al legislatore regionale nuovi modelli operativi.  
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L’Avv. Vivone ritiene necessario inserire un approfondimento sul sistema dei controlli in ambito 
sanitario, valutando fra le competenze di ORAC l’intervento in materia di efficacia e efficienza dei 
processi gestionali. 

La Dott.ssa Redaelli ritiene opportuno focalizzare l’intervento sulla fase dei controlli e su valutazioni 
oggettive ed indipendenti in termini di efficienza degli enti sanitari per offrire ai cittadini un ausilio 
nelle loro scelte. 

Il Prof. Crivellini ringrazia per i suggerimenti ricevuti, ma sottolinea che è necessario prendere una 
decisione generale su come ORAC debba porsi rispetto al sistema sanitario.  

Il Presidente invita i Componenti a leggere la relazione e a far pervenire, entro questa settimana, 
osservazioni, riflessioni e proposte.  

 

Il Presidente riassume i contenuti dell’incontro con il Presidente dell’OIV Regionale Dott. Bisio e sulle 
modalità di interrelazione tra i due Organismi, in particolare sul tema della verifica di adempimento 
delle raccomandazioni. 

Si prende atto che il Prof. Crivellini è stato nominato responsabile dei trattamenti dei dati personali 
per il sito web di ORAC. 

Il Dott. Bignamini chiede di conoscere lo stato dell’arte di alcune pratiche trattate in precedenti 
sedute: finanziamenti ricevuti da Enti, associazioni e fondazioni che non rientrano nel Sireg, eventi 
drammatici menzionati durante l’audizione del Dott. Cajazzo, possibile audizione della Direzione 
Generale Bilancio e Finanziaria, regolamento delle donazioni, elenco degli enti Sireg aderenti alle 
convenzioni ARIA S.p.A.  
Sul tema delle Donazioni il Presidente Canzio ricordando che si sta attendendo la bozza del 
regolamento, così come riferito dal Sottosegretario Alparone. Sulla rendicontazione conviene che 
sarebbe auspicabile sentire la Direzione Generale Bilancio e Finanziaria. 
La Dott.ssa Redaelli ricorda che sul protocollo per eventi drammatici ha scritto alla Direzione 
Generale Welfare, senza al momento alcun riscontro, mentre sul problema dei finanziamenti sono 
arrivati solo elenchi parziali; inoltre sta organizzando un lavoro in merito alle fideiussioni, che verrà 
sottoposto all’organismo. 

La Dott.ssa Redaelli comunica che il Consiglio ha selezionato un tirocinante che sarà assegnato a 
supporto della struttura ORAC. 

 


